

*Rafael
Sánchez
Acera*

Alcalde de Alcobendas



Por las calles de mi ciudad

ALCOBENDAS EXTIENDE LA ALFOMBRA ROJA AL CINE ESPAÑOL

Alcobendas va a acoger en este mes de enero un acontecimiento cultural de enorme relevancia. Nuestra ciudad es la sede de la Gala de Entrega de los Premios Feroz, unos galardones que reconocen las mejores películas y series que se han hecho en nuestro país, y que se celebra el día 16 de enero en el Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas (TACA).

Por la alfombra roja que dará acceso a la gala van a desfilar los mejores directores, actrices y actores de películas y series españolas: Pedro Almodóvar, Penélope Cruz, Antonio Banderas, Antonio de la Torre, Belén Cuesta, Karra Elejalde, Alba Flores, Miguel Ángel Silvestre, Toni Acosta, Leticia Dolera, Candela Peña, Brays Efe...y así hasta completar el listado de 46 artistas nominados y 11 películas y 8 series. Además, los hermanos Gutiérrez Caba, Julia y Emilio, van a recibir el Premio Feroz de Honor 2020 a su trayectoria profesional.

Estamos encantados de la oportunidad que nos brinda la Asociación de Informadores Cinematográficos, organizadores de estos premios, de poder mostrar a toda España cómo es nuestra ciudad. Una ciudad que hizo mundialmente conocida la actriz Penélope Cruz en aquella gala de los Óscars cuando recogió su premio y recordó de dónde procedía: "a place called Alcobendas", dijo. Ese "lugar" acogerá en unos días la Gala de Entrega de los Premios Feroz.

Pero mucho antes de aquel momento hollywoodiense que todos recordamos, allá por el año 1961, el maestro Luis Buñuel rodaba una de sus obras maestras: Viridiana, en el antiguo Palacio del Conde de los Gaitanes, situado entonces en nuestro barrio más excelso, La Moraleja. Por supuesto, en los últimos tiempos hemos sido escenario de rodajes de muchas series como la mítica 7 vidas o Secretos de Estado, más actual en el tiempo.

Y hay más vinculación con el séptimo arte. Seguro que alguno de los directores de fotografía de futuras producciones se habrá formado en un lugar del que estoy especialmente orgulloso: nuestra Escuela Internacional de Fotografía PICCA o tal vez los técnicos de sonido, de iluminación, creadores de animación...hayan pasado por las aulas del Centro Integral en Formación Profesional de Nuevas Tecnologías José Luis Garci, donde se imparte ciclos formativos especializados en producción audiovisual. Así que en Alcobendas tenemos un pasado y un futuro

muy relacionado con la producción cinematográfica española. Y hoy, en el presente, tenemos la suerte de acoger un acontecimiento que vinculará de nuevo a nuestra ciudad con el cine: ofrecer el TACA para extender la alfombra roja de los Premios Feroz y consolidar la "marca Alcobendas". Empezamos un año de cine.

